



---

*“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”*

**NOTA DE PRENSA N° 30 –2012-GR.CAJ/C.R.**

**Gobierno Regional Cajamarca invierte  
1'587,000.00 para mejoramiento de la carretera  
desvío Pomabamba – Araqueda – Corralpampa  
– Chochoguera – Límite de La Libertad**

El consejero regional por la provincia de Cajabamba, Prof. Shander Rodríguez Rodríguez indicó a la empresa encargada de esta obra los aspectos que debe cumplir para evitar conflictos sociales y demoras en el trabajo.

El tiempo de ejecución para la obra es de 120 días calendarios a partir del día sábado 18 de octubre del presente año.

**GRACIAS POR SU DIFUSIÓN**

**CONSEJO REGIONAL CAJAMARCA**